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EL SER ASTUTO SE HA APROVECHADO DE VOSOTROS POR VUESTRA DEBILIDAD, PORQUE
VOSOTROS ENTRASTE A SER COMO OVEJAS Y ENTONCES DESDE SIEMPRE, DESDE ESE MOMENTO
HAS SIDO MANIPULADOS PORQUE LO HAS PERMITIDO, PORQUE VOSOTROS CREÍSTE EN ESE SER

ASTUTO, PORQUE EL HOMBRE ASTUTO TE CONVENCE QUE ERES COMO UNA OVEJA QUE
NECESITA UN PASTOR Y ENTONCES TE PASTOREA.

[20221204] Mis bien amados, benditos sean todos en esta hora, aquí os traigo el pan y os traigo el
vino divino para que comas y bebas, amados míos. Aquí os traigo la llave maestra con la que podrás
conscientemente abrir las puertas de la vida, de la eternidad. Os aquí vengo Yo a ponerte en el lugar
perfecto de la vida para que vosotros sientas que ERES EL TODO en el todo. Pues deben vosotros de
sentirte, de sentirlo y de unificarte con las cosas y poderles dar cambios, cambios, hermanos. Y esto es
lo que vosotros sobre la tierra deben hacer, porque no es un alejarse de las cosas, sino es un estar para
que vosotros metas a transición vuestro pasado, todo el transitar de tu vida aquí en esta tierra, aquí
en este mundo tierra.

En verdad, toma esta reflexión, toma esta verdad tuya para que vosotros puedes vivir en este
presente, ya que vosotros como olvidados de ti mismo y de las cosas, como las has separado vosotros
no las puedes distinguir, la has separado de ti la vida, los hechos tuyos, has logrado separarlos a través
del tiempo y hasta hoy parecen ser desconocidas ante ti, parecen venir de otros lados tus cosas. Pero
Yo les digo a vosotros, hermanos, toda vuestras vida está contigo, quiero decirte, todas las formas
vividas aquí en la tierra están aquí contigo y les ha ocasionado tremendas cosas. Pero ya es tiempo, es
hora que vosotros entres a la comprensión que eres el responsable de tu vida, eres el responsable y ya
es tiempo que sepas que no vendrá nadie a liberarte, a salvarles. ¿Sabes? Porque ya estuve contigo y
no me conociste y estoy contigo y no me conoces y no te haces porque no eres obediente contigo
mismo, con vuestra verdad infinita, porque eres un rebelde sin causa hacia ti mismo, hermanos.

He aquí, porque esta vida en esta tierra vosotros te has convertido en marionetas, vosotros te
convertiste en títere de tus mimas creaciones y hoy vosotros son un títere de vuestras propias
creaciones, porque eres vosotros el hacedor, eres el poder, eres quien lo has hecho todo y a través de
la vida todas las cosas tienen un poder hacia ti, un poder que para ti siendo tuyo es desconocido,
porque no aceptas, por no habéis aceptado y no aceptas que tú eres el Creador; cuando comprendas
que eres el Creador de tus cosas, entonces dejarán de tener fuerza sobre ti, porque en realidad no hay
nada que sea mayor que tú en la tierra, siendo vos el CREADOR.

Amados hermanos, y no habéis podido hasta hoy resolver la vida, llevarla hasta el momento, al
descubrimiento y entonces ves la vida como dos cosas, tú y ella. Hermanos, si todas las cosas de
afuera son tus hijos, todas las cosas, los principios son tuyos, todo lo que rige aquí es por ti, todo lo
que rige en tu tierra, todo, todo es tuyo y cuando comprendas esto, ¿a quién culparás?, ¿a quién
culparás cuando lo entiendas? Y si hoy mismo lo entiendes, la culpa no estará contigo, no podrás
culpar a nadie, porque eres tú el fuerte, eres tú el poder, tú lo has sido siempre y tú lo has hecho
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siempre, sí, mis bien amados. Todas las cosas que en ti están son tuyas, tú eres el creador de vuestras
cosas.

Hermanos, hermanos amantísimos, por eso hoy vengo a ti, como siempre, a iluminarte para que
vosotros veas que solo eres tú el responsable de toda tu existencia y la de hoy mismo, entonces
puedas, puedas ya hacer una nueva vida en tu tierra, aquí aun en tu cuerpo mismo. Pero es necesario
que puedas entenderte y puedas entender lo que otros tus hermanos pueden decir en sus confusiones
y puedan predicar en sus confusiones la vida. Yo a vosotros les digo, ¿a quién esperas?, ¿a quién
esperas, mis bien amados? Si todo está dado para ti, todo, si Yo ha traído este pan y esta agua para
que vosotros comas y bebas y puedas reconocerte como el SER UNO, como el SER SUPREMO, el SER
DIVINO, el SER ETERNO, puedas entenderte y puedas sentirte y puedas saber, entonces que vosotros
eres el hacedor de todos tus tiempos; reconócelo, amados míos, acéptalo en tu corazón, acéptate y
comiencen a cambiar vuestras cosas, comiencen a cambiarlas, ya que vosotros vives en la duda, vives
en lo contrario a ti mismo y ya es tiempo que vos te reconozcas como el Único Creador de tu vida,
de todas tus cosas eres tú el Creador, todo lo que vive contigo eres tú el Creador.

Hermanos, vosotros han creado vuestra vida y la has vivido y hasta hoy la estás viviendo y llega a
vosotros lo que vosotros haces. ¿No Yo mismo dije en aquéllos tiempos, el que siembra cosecha? Pues
eres tú mismo, es la criatura la que hace sus cosas. ¿No ves que vosotros, pues, eres el creador de
vuestras cosas? ¿No vosotros eres el creador de la ignorancia, el creador de la pobreza, el creador de
la lujuria, de la envidia, de los celos? Vosotros eres, eres, mis bien amados, y todo eso tendrás que
apartarlo, quitarlo, transformarlo, porque la energía no se destruye, solo cambia, solo cambia, y
vosotros esto es lo que tienes que cambiar, cambiarla. Porque os digo, que si vosotros no entiendes a
ti mismo que tienes que cambiar tus cosas, entonces, ¿cuándo sabrás, cuándo experimentarás otra
clase de vida? Son vosotros los que esta vida así como está, así como está tu mundo, así como está la
tierra, así como están vosotros los hombres, así como están las cosas eres tú el creador, vosotros eres
los Alquimistas de la vida, vosotros lo son, mis bien amados, todos mis hermanos lo son. Y así
lograron, han cambiado, casi por completo, el amor en desamor, la holgura en pobreza, has
cambiado la perfección por lo imperfecto, vosotros eres el creador, te digo, y todo tiene un resultado
y todo vuelve a ti y de esto no lo puedes negar vosotros, hermanos, no os te puedes esconder de la
realidad tuya misma.

Vosotros es fácil conocerte, es fácil conocerte, mis bien amados, porque de acuerdo a como vivas son
tus hechos y entonces es el resultado de lo que siempre has querido, de lo que has hecho. Entonces
solo debes cambiar, aunque el reino es de todos, pero no todos llegarán en su justo momento,
iguales, unos llegarán primero, otros llegarán después, sí, mis bien amados. Pero si a vosotros les llega
esto, es para que vosotros hoy mismo salgas de vuestras creencias equivocadas, de vuestros estatutos
y puedas ahora mismo ser un SER SUPREMO ante la tierra. Hermanos, ¿no eres vosotros, pues, los
que han de quitar lo que le has puesto a la tierra?, ¿no son vosotros los Creadores? Es ahí donde os
digo, ya no seas como vuestros hermanos que creen que un Dios afuera les podrá liberar, les podrá
quitar, les podrá quitar aquello que les perturba. Hermanos, ¿no son vosotros Dioses?, ¿no son
vosotros los Dioses que has hecho esto, lo has hecho existir todo esto? ¿Y no eres tú mismo el que
tienes que sentir, sentirte la claridad, el poder de cambio para que esto sea diferente? Porque lo
diferente no viene de lo ajeno, no viene de lo de afuera, lo diferente vosotros lo haces la diferencia,
solo enfóquenlo, amados míos, solo enfoquen lo que os quieres y esto será, solo quiérelo con todo tu
corazón y estarás cambiando el rumbo de vuestras vidas.

Amados míos, amados hermanos y no esperen a nadie, no se entretengan, no esperen a nadie,
porque la espera para ti es fatal, la espera para ti no debe de existir, es que no hay a quien esperar,
no, mis bien amados, porque esto tiene que surgir de vuestra alma a todo el querer ser mejor y el que
quiere ser mejor no te hace esperar. Hermanos, vean bien la verdad de la vida, caminen vosotros,
hagan vosotros, confírmense vosotros, experimenten vosotros los que así deseas, experiméntalo y
hazlo y entonces porque eres tú quien quieres saber de ti mismo, eres tú quien quieres comprobar que
tú eres el poder, pues en verdad hay dos cosas que no existen en tu vida, que no debes de agarrarte
de esas dos cosas, el pasado y el futuro. Ustedes, hermanos míos, parece que vives en el presente,
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pero en este presente momento vosotros vives el pasado, que vosotros vives el futuro, ¿no es
ignorancia, pues?, ¿no estas dos cosas son las que os ha atrasado en vuestra vida? Amados míos,
porque toda mi amada humanidad vive el futuro y vosotros debes sentir que el futuro no existe, eso
es fantasía, pero esto es lo que vosotros habéis obedecido al hombre, al hombre astuto, en verdad os
introduce a vosotros en esas dos vidas. A vosotros les digo, ya no vivas así vosotros, porque estas dos
vidas causan sufrimientos y sufrimientos al final en vano, porque vosotros sufres porque quieres algo
que no ha llegado y sufres porque no has podido hacer lo que has querido. Vosotros no estás
viviendo este momento presente que es hermoso, solo disfruten este momento, disfrútenlo,
hermanos, no hay más momentos, este es el momento, disfruta esta estancia aquí, disfrútala, disfruten
este momento, porque solo este momento es, solo vive este momento.

Amados míos, entonces solo entiéndanse que son SERES. SERES aquí en la tierra, viviendo, son SERES
que por muchos, por miles de años habéis venido viviendo, habéis venido soltando un cuerpo y
haciendo otro cuerpo donde estás experimentando lo que vos quieres experimentar, solo que no se
han dado cuenta vosotros, no se han dado cuenta de que vos mismo son los eternos. Pues entonces
solo date cuenta que lo que no es eterno en ti son tus creaciones, porque estás creaciones van dando
cambios, le vas haciendo cambios de tiempo en tiempo. Para vuestras confusiones vosotros has
construido, has convertido, tu poder lo has empleado, no con toda vuestra consciencia, solo lo habéis
empleado para este mundo, para las cosas que así solo has confundido, te has confundido, porque te
has salido de vuestra propia verdad, de vuestra propia razón de ser en este mundo.

Así todo SER humano, todo SER humano están durmiendo, están en ese letargo, y en verdad os les
digo, el astuto, el astuto hombre, el astuto SER, el SER astuto entonces os se ha aprovechado de
vosotros por vuestra debilidad, porque vosotros entraste a ser como ovejas y entonces desde siempre,
desde ese momento has sido manipulados vosotros en la tierra, porque lo has permitido, porque
vosotros creíste en ese SER astuto, porque el hombre astuto te convence que eres como una oveja
que necesita un pastor y entonces te pastorea. Y así ha pasado desde tiempos inmemorables ha
sucedido esto con vosotros y entonces, desde entonces están vosotros viviendo como ovejas, esto ha
venido pasando, esto ha sido en tu tierra, esto ha sido, así ha pasado en todos los tiempos.

Amados hermanos, he aquí pues, hoy aquí les entrego esta luz para que vosotros entres en ella y os
puedas observarte y puedas ser ya la paz, la libertad eterna y puedas cambiar las cosas en este mundo,
en esta tierra, puedas cambiar las tragedias y todo lo que está por venir, vosotros en si mismo lo
puedas hacer para sí mismo. Porque, os les digo, ¿o quieren salvar a quien?, ¿quieren salvar a quién?
Sálvate a ti mismo, y dejad que vuestros hermanos también lo hagan para reencontrarse vosotros en
la salvación, en el reino, te encuentres en el reino, se encuentren ambos y canten gloria. He aquí,
pues, amados míos, tienen vosotros que ser el auténtico SER, solo reconócete como un SER que estás
aquí y que lo has estado por tantas veces y que has hecho una vida, ahora te toca hacerla consciente,
diferente y hazlo, háganlo, pero háganlo vosotros que me escuchas.

Porque Yo les digo a vosotros, que esta tierra tiene y tendrá sus reacomodos, porque es necesario,
pues muchas cosas, vosotros el hombre verá y sabrá y verán de todos los acontecimientos que han
pasado, que están pasando y seguirán pasando; porque esta tierra, las cosas no tienen retornos,
porque vosotros estás volcado en el lado negativo, y el lado negativo y el lado negativo solo trae
consecuencias negativas hacia ti mismo. Entonces, mis bien amados, vosotros transforma hoy para ti,
transforma, transforma esta tierra, antes tienes que estar transformado tú para que puedas hacer las
cosas. Yo os digo, que el hombre, el hombre astuto ha ideado buscar un refugio en los espacios, en
verdad os digo, que esto, que lo que sucederá en sí mimo es una transición y que esa transición está
aquí en la tierra o está en el espacio será, porque no hay salvación así, y así será, mis bien amados.
Podrás oír los inventos del hombre y podrán como hay llegado, podrán hacer lo que están queriendo
hacer, pero eso no lo podrán remediar el caos en sí mismo, el caos en sí no lo podrán remediar,
porque ese caos en necesario que aparezca, porque es un darse cuenta aquí, solo es un darse cuenta y
cuando vosotros caes en el darse cuenta, sabes que no hay un lugar especifico en la tierra, en el
mundo, sabes que es el momento, es esta hora, es este instante el momento de que le des transición a
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todos tus hechos, pues es aquí mismo todo eso, lo contrario será inútil por muy bueno que os
parezca, mis amados míos.

Pero la realidad está en vosotros, pues a vosotros les digo igual, vosotros corres, vosotros quieres
esconderte y dices que estás escondido, pero esto solo es un engaño en ti mismo, solo tú te estás
engañando a ti mismo, porque no estás lejos, no andas lejos, no estás en ninguna parte, estás en la
tierra, estás en este mundo. ¿Ves que es tu propio engaño? Hermanos míos, hasta que comprendas
que eres tú el Creador dejarás de huir, dejarás de esconderte, dejarás de pensar aquello que no hay,
hasta que te conviertas y sepas que eres el Creador, transformarás tus cosas, lo habrás de transformar
otra vez cuando sepas que es tu poder el que está ahí invertido, entonces lo habrás otra vez de
cambiar. Entonces has vuelto a Dios, has regresado al Dios amado que eres y este mundo tendrá que
hacerlo, todos en su tiempo, les digo, sí, mis bien amados, sean conscientes de esta verdad,
concientícense.

Hermanos, hermanos míos, aquí en vuestra vida terrenal, aquí en la vida terrenal, Yo os digo, tus
gobiernos, cuando digo gobiernos, me refiero a gobiernos que vosotros sabes, me refiero también a
vuestro Papa, Yo os les digo, hermanos amados, ¿cómo vas a diferenciar entre el bien y el mal
vosotros? En verdad, el bien no puedes ser malo, ni el mal puedes ser bueno, las dos cosas son reales
y las dos cosas son reales porque vosotros eres el creador. Entonces en tu tierra cómo habrás de
diferenciar tu reino, lo que vos quieres y lo que no quieres, ¿cómo lo has de diferenciar? Amados
míos, pues diferencia entre el bien y el mal, entre lo que quieres y no quieres, diferencia en dónde
está lo que vosotros buscas. Pero aquellos, aquellos mandos hacia ti vosotros los has puesto, vosotros
los pusiste una vez, desde hace más de cuatro mil años empezaste, porque vosotros querías que
hubiera alguien que cuidara de tus bienes, de lo que vosotros estabas haciendo y vosotros ideaste
poner a alguien y al tiempo fue entrando en corrupción y se corrompió y hasta hoy están
corrompidas tus partes, Y hoy lo de afuera os manda, tus creaciones mandan, os te mandan y son
vosotros los Creadores, siendo tú el Creador os manada y os obedeces, eres oveja, os digo. Y todo
esto, es importante para ti saber esto, para que comiences de nuevo, quites la mala hierba que está en
tu jardín, la arranques.

Es pues que vosotros deja que vuestra alma y mente sean por encima de las cosas que ves aquí en tu
mundo y por todo aquello que habéis hecho mal, entonces tienes recompensas, porque a este
mundo, a esta tierra vosotros la estás haciendo inservible, es porque vos lo creen, porque el hombre
cree, el humano cree, el SER humano cree que esta tierra es inservible ya, que no da sus frutos. Yo os
quiero decir a vosotros que no es esta tierra, que eres vosotros mismos los que no crees en ti, los que
ya no crees en ti mismo, pues vosotros has cambiado y le has quitado fuerzas a la tierra, porque así lo
habéis creído vosotros y con tu maldad la habéis transformado y le habéis hecho todo, todo lo más
vil.

Amados hermanos, pero en estos momentos tienen la oportunidad, he aquí el momento, he aquí tu
hora de cambio, de transformación a las cosas, háganlo, háganlo vosotros, porque el tiempo, las cosas
en tu tiempo os han ganado, os han ganado a vosotros y has visto, has oído ya de los sufrimientos
que están padeciendo vosotros y lo están vosotros sintiendo, pero esto es porque no te crees como el
SER CREADOR, el SER HACEDOR. Si os se creyeran así, no existiría esto que está existiendo hoy,
porque estos son mandatos de hombres, esto que está existiendo hoy es mandato de hombre, es el
resultado del astuto, esto es por el hombre.

Pues entonces vosotros hoy tienes que entrar a esta verdad, tienes que regresar a vuestro estado
original de la vida, tienen vosotros que saber que son los Dioses, vosotros son Dioses, hermanos míos,
cuando os digo que eres Dios, Dioses, entonces te estoy diciendo que no tienes la necesidad de adorar
a Dioses ajenos y como te digo de Dioses ajenos, te estoy hablando del gobierno y de aquél hombre,
de aquél Papa, de aquél que imparte una doctrina que parece que es de Mí, parece que es Mí
Doctrina, pero nada hay de mi doctrina al que la imparte. ¿Y cómo podéis saberlo? Pues es fácil
saberlo, mis bien amados, que un hombre tenga, hable del Dios Amado, del Dios Perfecto, del Dios
Puro, de que ese hombre tenga todo y no os dé nada, aunque vea morir a vuestra gente. Desde ahí
podéis saber si es Dios, Dios Amor o qué Dios es. Así mismo sabrás de ti, de ti, hermanos, así sabrás de
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vuestros gobiernos, así debes de pulsarlos como mi amado Miguel Arcángel los tienen en su balanza,
así también vosotros debes conocer entre el bien y el mal y dónde estás tú, dónde te encuentras
vosotros, si haciendo como Dios hace, como Dios Puro, como Dios Amor o haces como un Dios
desamor.

Hermanos, así debes de pulsear todas las cosas que te rodean y tú mismo debes de pulsearte para que
no vivas engañado, porque vosotros toda la vida estás engañado contigo mismo, porque vosotros
dices estoy contigo, pero no haces lo que Yo hago y es la prueba, es la prueba, mis bien amados. Yo
os les he dicho, amen y no aman, perdonen y no perdonan, sean sanos y no lo eres. ¿Vosotros donde
están?, ¿dónde se encuentran vosotros?, ¿en qué lugar os te sientes estar? Hermanos míos, júzguense a
sí mismos, júzguense a sí mismos, y os preguntarse, ¿estoy con el Maestro? Porque también vosotros
lo habéis dicho y lo dices que estás conmigo, pero en verdad no lo estás. Amados hermanos, porque
os te digo, no juzgues a tu hermano y lo juzgas, no maldigas a tu hermano y lo maldices, porque
maldición es cuando vosotros le deseas malas cosas a tu hermano, eso es maldición y vosotros lo han
hecho muchas veces. Ahora júzguense, ¿han estado conmigo?, ¿viven conmigo? Y así esta bendita
humanidad júzguense a sí mismos, júzguense para que vosotros conozcas el punto donde vos se
encuentran y no se engañen más, amados míos, amados vosotros que me oyes, me escuchas.

Entonces es el momento de vosotros actuar sobre sí mismos, porque Yo no les mando a guerrear, no
les mando a tomar armas, no les mando a pelear con tus hermanos, os te mando a que vosotros,
como un SER que eres eterno y como un SER Hacedor que lo has sido y que ya tienes tus cosas
hechas, ¿ahora quieres una vida nueva?, ¿quieres algo nuevo en tu tierra? Cámbialas, transfórmalas y
te habrás de convertir en esa luz para tus hermanos, hacedlo, mis bien amados, hacedlo, es para ti
mismo.

SERES amados, Yo les llamo SERES porque son SERES, a vosotros les llamo SERES encarnados, SERES
que estás en este cuerpo y a mis hermanos que ya no lo tienen cuerpo les llamo SERES desencarnados,
seres que no tienen ya este cuerpo. Pero este comprender no quiere decir que no estén aquí, no
quiere decir que están en otro mundo, no, mis bien amados, todos están aquí, todos están aquí, tanto
vosotros que tienes este cuerpo, como mis hermanos que ya no lo tienen, la diferencia es el razonar,
es el comprenderse a sí mismo y es el comprender de la vida, el comprenderse de cómo han jugado
aquí en este mundo y cómo siguen pensando, cómo siguen creyendo y eso es lo que hace la
diferencia y en vosotros es la incomprensión, es porque vosotros no sabes, vosotros los encarnados
no saben que hay después de dejar un cuerpo.

Hermanos, y todo pasa en la conciencia del SER, allí está el secreto, allí está la vida, allí está, mis bien
amados. Yo les invito a vosotros tanto encarnados, vosotros que tienes un cuerpo, como a mis
hermanos que no lo tienen, que sigan avanzando en el conocimiento, en el razonamiento y que
dejen, que sigan comprendiendo cada una de sus formas que han tenido y que tienen, que así la
manifestaron estando en un cuerpo y que así la manifiestan hoy. Pero una cosa os digo a todos, que
en la Ley de mi Padre, en la Ley Divina, ni vosotros podéis hacer daño a tu hermano, ni tu hermano
puede hacerte daño, todo esto es un juego de vosotros, los que estás, hacen sus papeles, pero en la
verdadera vida no se pueden hacer daño y esto lo habrás de comprender cuando surja de ti, de tu
alma el amor y la paz y la ternura, esto lo podrás entender cuando surja todo esto y podrás saber el
juego que has jugado en la tierra y que estás jugando hoy. Esto lo podrá saber el SER desencarnado y
vosotros encarnados, y cuando lo entiendan no habrá fronteras para ambos, no habrá un ir, no habrá
estar allá lejos, sino todo es un estar aquí cerca, aquí mismo.

Hermanos, porque nadie ha salido de este mundo, de aquí de tu tierra, de aquí, de todo este
continente, nadie, todos están aquí y un día lo habrás de comprender que todo está en su lugar, todo
está en su lugar, sí, mis bien amados. He aquí, pues, entren en comprensión, hermanos, comprendan
esto, compréndanse, compréndanse que son los Dioses, han sido Dioses vosotros y lo son ahora
mismo, aunque vos lo niegues, eres Dios, eres Dios y como Dios has vivido en la eternidad, en la
eternidad has vivido y ha habido secuelas para ti, en ti, ha habido arrepentimientos, dolores,
enfermedades, porque vos mismos los creaste. Un día, espero no sea muy lejano en vosotros puedas
entenderte en esto, puedas saber para que ceses de buscar. Porque, os les digo, el buscar sigue
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perturbando la conciencia del hombre, de vosotros, del SER y cuando digo del SER estoy hablando
del SER encarnado y del SER que no tienen cuerpo, pero esto es vida y siguen perturbados y bajo esa
perturbación surge la culpa en ti y culpas a alguien, a alguien que nunca has visto.

Entonces solamente debes conocerte, reconocerte que eres el SER Creador en toda tu vida, en todas
tus existencias que has aparecido en este mundo tierra. He aquí os les digo, que debes comprenderte
y debes comprender todo esto para que seas como Yo y puedas decir: Porque este mundo, porque
Yo no Soy de este mundo. ¿Y sabéis por qué os lo digo, mis bien amados? Porque Soy Absoluto,
porque no hay un mando afuera para Mí, porque este mundo no me rige, porque estos hombres no
me rigen, no, mis bien amados, Soy el Absoluto SER. Hasta este principio debes de llegar, debes de
llegar, mis bien amados, cuando llegues entonces verás tu reino, verás tu trono, verás que eres tan
grandioso, tan sublime y entonces seguirás haciendo como el ETERNO, así vosotros lo serás, amados
míos. He aquí os digo, pero vosotros debes sentirte, vosotros debes saberlo, debes de estar
convencido en ti mismo para que vosotros puedas hacer esto que está en ti mismo. Convénzanse,
hermanos, convénzanse, vosotros eres el Creador, el Creador de tus cosas, ¿y cuáles son tus cosas que
vosotros has hecho? Amados míos, porque vosotros lo has hecho, entonces vosotros puedas quitarlo,
sí puedas quietarlo, puedes ser lo que eres Absoluto, puedes sentir tu poder, sí lo puedes sentir,
puedes estar consciente, sí puedes estar consciente, eres consciente, puedes cambiar las cosas, sí las
puedes cambiar, sí pueden cambiarlo, hermanos.

Entonces vosotros eres el Padre de la avaricia, de la lujuria, de la envidia, de los celos, de las
enfermedades, vosotros eres el Padre del no puedo, estoy acabado, eres el Padre de la mentira,
vosotros son el Padre de la mentira, vosotros así has convertido, convertido tu limpieza, pues eso es
lo que tienes que cambiar para darte cuenta que tú mismo eres. Hermanos, he aquí, Yo les bendigo a
todos, y os digo, estense aquí, hermanos, estense aquí siempre y esto os les digo que esto es el
presente, este es el presente. Cálmate, pues, cálmense, pues, cálmense y tienes que comprender que el
pasado no existe, el futuro aún no llega, pues no tenéis que estar en ninguna de esas dos formas, de
esas dos cosas, no tenéis que estar. Pues entonces es ahora mismo, es ahora mismo, hermanos, estás
aquí, siéntete que estás aquí, siéntelo, siente que están aquí, siente que estás viviendo, siente que eres
el SER Vivo, el SER Eterno, simplemente.

Pero sálganse de esos mundos, de esos mundos donde han permanecido por muchos y muchos y
muchos tiempos. Os quiero decir el mundo, el mundo de la ignorancia, el mundo de la prepotencia,
el mundo de la desigualdad, el mundo de la arrogancia, el mundo de la avaricia, de la codicia, de las
ambiciones. Amados hermanos, estense aquí y solo lleven esta paz, váyanse en paz y salgan prendidos
así y vayan a tus hogares y vuelvan e irradien esta paz para que tus hermanos que están en
desesperación obtengan la paz, y entonces calmen esa ansiedad, calmen sus ansiedades, calmen todas
las cosas que tienen que calmar en sus mentes, en sus almas. Hermanos, porque vosotros, todos,
andas desesperado, aunque vosotros parecieras que estás tranquilo, pero cada uno de vosotros estás
desesperado, tienes algo dentro de ti que te estorba, que no puedes resolver, tienes algo que te falta
el valor para poder frenarte y frenar tus cosas y someterlas al mundo de la carne, al mundo del amor,
al mundo de la paz, al mundo de la verdad, porque vosotros andas intranquilo igual, vosotros igual
estás y tienes que recordar lo que Yo en aquél tiempo os dije, que un ciego no puedes guiar a otro
ciego, ambos caerían al hoyo. ¿Y no caen vosotros, no están así vosotros, mis bien amados?

Pues es el momento, es la hora de que vosotros tienes que hacer la diferencia como SER, porque nada
dónde vas, nada donde vives, nada te es feliz, nada te hace feliz, porque la felicidad no está allá, sino
eres tú mismo, la felicidad eres tú mismos, hermanos; porque la dicha no está allá, sino eres tú la
dicha, eres tú la dicha; porque la paz no se encuentra afuera de este mundo, sino se encuentra en ti
mismo, tú eres la paz. Sabes que esto es y esto es lo que tienes que hacer para controlar a la ansiedad,
tienes que hacer para calmar todo lo que estás pasando existe aquí en la tierra. Hermanos, pero os
digo a vosotros vuelvan hacia sí mismos, porque no es un ir, no es un ir, hermanos, no es un ir a
ningún lado, en un volver hacia ti mismo, es un volver a encontrarte con la paz, a encontrarte a ser tú
la paz, el amor, es hacer así para vivir en esa morada divina en la que quieren vivir los hombres, pero
que no hacen nada para vivirla.
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Vosotros crees que como eres vosotros, como es mi amada humanidad, ¿vosotros lo crees que
encontrarán lo que buscan, lo que quieren? Hermanos, si lo que están haciendo, lo que hacen los
lleva más al precipicio. Hermanos amantísimos, porque todo lo que os te lleva a un precipicio es todo
lo contrario a ti mismo, es todo lo contrario, es lo que has hecho, el odio, ¿el odio crees que te
llevará a un estado feliz?, la ambición descontrolada, ¿crees que te hará feliz?, el juzgar a tus
hermanos, ¿crees que te lleva y te hará feliz?, ¿crees que un sufrimiento te hará feliz? Amados
hermanos, ¿y qué es lo que mi amada humanidad hace? Hermanos, porque mi amada humanidad,
vosotros haces el veneno y lo comes y te mueres y te mata; es así en la tierra, el veneno que te digo
Yo es aquello que te he dicho, sí, mis bien amados.

Y he aquí, pues, por lo tanto Yo os les digo, exploten al amor, deja que salga hacia afuera, somételo a
tu mente, ya que el amor lo tienes en tu alma y solo estás actuando con tu mente, déjalo que salga de
tu alma a tu mente, dejadlo para que inundes este lugar de paz, este lugar de amor, de buenos
sentimientos. Hermanos, háganlo, háganlo, convénzanse, tienes que ser convencido por tu verdad,
convénzanse, en verdad, sanen, pues, sanen. Yo les digo que sanen, el sanar es un darse cuenta que
son el poder y vosotros con este poder vas a cambiar las cosas que tienes invertidas, las que están al
revés. Ya ves vosotros encarnados, vosotros que tienes cuerpo, que tienes tu cuerpo y que estás
viviendo en él, ¿ves cómo está enfermo tu cuerpo?, ¿ves cómo sufre? Pues entonces si sanas en tu
alma, tú como SER, el sanar, lo que os quiero decirte es un darse cuenta, si te das cuenta y caes en esa
conciencia y aseguras que tú eres el CREADOR, entonces qué hay que no puedas hacer, hacerte, que
no puedas sanar tu cuerpo.

Benditos sean vosotros, esta es mi paz, este es mi amor que Yo tengo para vosotros, hermanos SERES,
les llamo SERES, porque son SERES en verdad, en verdad son SERES vosotros, son SERES teniendo este
cuerpo, encarnados en cuerpos, porque este cuerpo es muerto sin vosotros, por eso os digo hermanos
SERES encarnados. Tomen consciencia, tomen consciencia, tanto vosotros encarnados como también
los hermanos que han dejado un cuerpo tienen que ser conscientes de esta realidad y que lo único son
los cambios álmicos, del alma y de la mente lo que tienen que vivir para que sean libres.

Amados míos, a vosotros, pues, les digo, vivan en paz, estén todos en paz, en verdad hagan todo lo
que de vosotros corresponde para ser el SER, darse cuenta que son un SER, solo eso os les digo. Pues
benditos sean todos y este es mi regalo, esto es lo que Yo os vengo a decirles desde esta mente, desde
esta conciencia, desde esta conciencia, porque os quiero decirles, no es el cuerpo mi instrumento, no
es el cuerpo, mi instrumento es el SER, es el SER, es la consciencia de vuestro hermano con quien Yo
estoy. Benditos sean todos y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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